
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウィルスによる肺炎が日に日に拡大して

います。SBS プロモーションの旅行部門である SBS ツ

アーズに関してはキャンセルが続出していて３月の旅

行は１週間で約７０名のキャンセルが派生し。ツアー

の催行が出来なくなってしまってます。遠州鉄道の斎

藤社長に会う機会がありました。コンコルドホテル始

め旅行部門、百貨店など大打撃を受けていますと話を

してました。 

大型イベントも中止になり運営などを引き受けてい

る当社静岡本社もここに来て頭を抱えています。ドラ

イブレコーダーの製造メーカーのユピテルさんは中国

から部品が入らず、生産出来なくて４月からの TV スポ

ットコマーシャルがストップになりました。米山奨学

生の蔡遣さんは中国の広州に鈴与の社員として転勤に

なっていましたが、現在、日本にとどまっているそう

です。早く収束して欲しいと切に願っています。今後

の動向に注視していきたいと思います。 

 

 

・首里城の支援金を送金したところ、送金のお礼をい

ただきました。2620 地区は、総額 203 万 1041 円を

送金しています。 

・地区大会の記録映像の事務局ＤＶＤが届いています。 

・３月３日の例会の機会に役員の変更に関する臨時総

会を開催します。 

 

 

大石会員 今年もゴルフに音楽に楽しんいきたいと思

います。 

鈴木一広会員 還暦を迎えました。せめて赤いネクタ

イでもしてがんばっていきたいと思います。 

高木会員 65歳になり年金関係の書類がいろいろ届い

て年取ったなと感じています。 

藤田会員 先週温泉同好会に誘われサイくんと一緒に

行ってきました。 

小田木会員 誕生日を迎えましたが今年は家族からは

とくに何もなしで来年は頑張りたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

諸星会員 昨年末からパワーバンドのメンバーが交代

し練習しています。３月にライブを予定しています。 

堀内会員 母親に感謝の手紙を書きました。  

小澤会員 体の中身は疲れていますが髪の毛だけは元

気です。昨年、甲府ロータリーに行きました。83 歳の

会員に声をかけられました。一生懸命やっていると先

輩が声をかけてくれることを楽しみにやってきた、と

いう話をされていました。みなさんはどうでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ゴルフ同好会 青空例会の開催を予定しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会場：オークラアクトシティホテル浜松 3 階 チェルシーの間 

■司会：松本太一 寺田洋平  

■点鐘：小田木基行 ■週報：高貝亮 

■ロータリーソング：手話「希望のエナジー」  

■ゲスト：静岡第５グループ ガバナー補佐 鈴木健一様 

静岡第５グループ IM 実行委員長 須山宏造様 

 

① 小田木会長・堀内幹事 鈴木ガバ
ナー補佐、須山委員長にお礼。 

② 高木会員 浜松シティマラソンに
参加しました。 

会員数 79 名（内出席免除会員 2 名） 

出席数 58 名 出席率 75.32％ 

前々回出席率 76.62％ 

RI会長 ﾏｰｸ･ﾀﾞﾆｴﾙ･ﾏﾛｰﾆｰ /第 2620地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ 安間みち子 /会長 小田木基行 /幹事 堀内善弘  

〒430-7733 浜松市中区板屋町 111-2 ｵｰｸﾗｱｸﾄｼﾃｨﾎﾃﾙ浜松 4307 号室 Tel:053-452-0800 

Email:info@power-hamamatsurc.jp  http://www.power-hamamatsurc.jp 

創立：2002 年 10 月 22 日  認証伝達式：2003 年 4 月 29 日 スポンサークラブ：浜松中ＲＣ 

ニューパワーを発揮してみんなでつながろう 



 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

久しぶりに早起きしてまいりました。クラブの長期

ビジョンが創設以来の伝統を踏襲してつくられており、

新しいものを求めながらも伝統を作っていく姿を感じ

ています。 

 安間ガバナーからの伝達事項をお伝えします。マイ

ロータリーの登録について、第５グループは 88％、当

クラブも大変ご努力いただいています。後半の課題と

して活用についても考えてください。会員拡大につい

て現在純増１名ということで、あと２名、期末に 81 名

を達成してください。 

クラブ戦略計画をいただきました。次年度の会長幹

事にも申し送りをして、戦略計画に基づいた計画の策

定をお願いします。首里城の復興支援について、ご協

力ありがとうございました。ＲＬＩの１回目が昨年開

催されましたが、２回目が予定されています。よろし

くお願いします。世界大会がホノルルで開催予定です。

地区ナイトの予定もあり是非登録ご参加をお願いしま

す。米山について、当クラブも理解の深いクラブでよ

い傾向です。クラブと地区との覚書の締結がされるこ

とになりました。地区補助金の申請が４月締め切りで

す。米山記念会館の寄付をありがとうございました。

記念書籍も出版されておりご一読ください。 

 私からは、花のリレープロジェクトの次年度への引

継ぎをよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 次週、ＩＭの開催を予定しています。11 ロータリー

の620名中473名の出席が予定されており大変大きな

大会になります。クラブ間のロータリアンの親睦を深

めていただくよい機会になると思います。 

 環境問題をテーマとし、海洋プラスチック汚染に対

し私たちのできることを考えていきます。 

 

 

 

 

 

長期ビジョン検討委員会「長期ビジョンを語る」 

 

原田会員 

長期ビジョン検討委員会が設けられ、金山委員長の

もと今年度スタートしました。 

クラブ発足時には３つの目的が作られました。仕事

を伸ばすこと、交流を広めること、活動を通して人格

の向上を図ること、です。これらの目的を達成するた

めＩＴ技術の拡大や能動的な例会が提言されました。 

 73 名のチャーターメンバーが集まって設立され、翌

年、認証状の伝達式チャーターナイトがありました。 

基調講演は現川勝知事がしてくださいました。 

 地区で初めての朝例会クラブです。この時間帯だか

ら参加できる会員も多くパワーブレックファーストで

力をつけて仕事に行く会員が中心です。ラジオ体操を

やるのも珍しいかもしれません。独自のロータリーソ

ングが２曲あります。福田和禾子さん作曲山川啓介さ

ん作詞の２曲です。2007 年会員増強での表彰もありま

した。 

エコパのＶＩＰルームで揃いのＴシャツを着てのサ

ッカー観戦例会、一泊例会、ＩＭの主催とクラブソン

グの合唱などがありました。 

奉仕活動としては、花のリレープロジェクト、松の

植栽活動、ポリオ撲滅、中田島の清掃活動など、身近

なところから取り組んでいます。 

これまでの活動を引き継いで続けていただければと

思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金山委員長 

 秋山初代会長の長期ビジョンにもとづき、あるいは

ポールハリスの描いた長期ビジョンにもとづき今日が

あると思っています。会員の維持と会員増強に努力す

ることこそが長期ビジョンだと思います。 
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